



Comunicado de Prensa

1400 Independence Ave. SW
Washington, DC 20250
FPAC.BC.Press@usda.gov

El USDA anuncia nuevos miembros de la Junta de la Federal Crop Insurance Corporation

WASHINGTON, 13 de noviembre de 2024 – El Secretario de Agricultura Tom Vilsack nombró a tres nuevos miembros de la Junta Directiva de la Corporación Federal de Seguros de Cultivos (FCIC), que supervisa el programa federal de seguros de cultivos disponible a través del Departamento de Agricultura de los Estados Unidos (USDA). La Junta Directiva de la FCIC proporciona orientación a la Agencia de Gestión de Riesgos (RMA) del USDA sobre la administración de seguros de cosechas.

"El compromiso de la RMA de representar a los agricultores de todos los orígenes que cultivan una amplia variedad de cultivos se refleja en nuestra Junta Directiva de la Corporación Federal de Seguros de Cultivos, que representa a un determinado sector de la agricultura y los seguros y utiliza su experiencia para garantizar que todos los agricultores tengan opciones de gestión de riesgos para proteger sus operaciones", dijo la administradora de la RMA, Marcia Bungler, quien se desempeña como gerente de la FCIC. "Estamos entusiasmados de trabajar con nuestros nuevos miembros de la junta para continuar mejorando el seguro federal de cultivos para los productores a los que servimos".

Ryan Lankford, Brandon Willis y Donna King cumplirán mandatos de cuatro años a partir de este mes y Nicole Berg fue reelegida para cumplir un segundo mandato.

El Sr. Ryan Lankford, representante de los productores en la junta, creció en una familia de granjeros en la Reserva India de Fort Belknap. Después de servir en el Ejército de los Estados Unidos y obtener una licenciatura en ingeniería civil, Lankford regresó a casa. Ha ayudado a su familia a ampliar su explotación agrícola para incluir los cultivos Ganado Red Angus y Certificado Orgánico. Lankford produce trigo de invierno, trigo de primavera, canola, guisantes, lentejas, garbanzos, lino y cebada en más de 10.000 acres de tierras tribales arrendadas. Se desempeña como miembro del Comité de Expertos en Agricultura Tribal. Lankford también ha servido durante más de siete años en el comité de la FSA del condado y del estado.

"A través de la junta de la FCIC, espero promover la importancia del seguro de cosechas para los productores ganaderos y otros agricultores que han podido acceder a nuevos productos creados por RMA", dijo Lankford.

Brandon Willis, representante del regulador de seguros en la junta, creció en un rancho de ovejas de cuarta generación en el norte de Utah. Obtuvo su licenciatura en ciencias de cultivos y suelos de la Universidad Estatal de Utah en Logan, Utah, y su título de abogado de la Universidad de Wyoming en Laramie, Wyoming, antes de completar una maestría en derecho agrícola de la Universidad de Arkansas. Al principio de su carrera, Willis trabajó en el Centro Nacional de Derecho Agrícola, con el Servicio Agrícola Exterior del USDA y para el senador estadounidense Max Baucus. En la Administración Obama, Willis se desempeñó como Administrador Adjunto de Programas Agrícolas, supervisando los programas

de FSA bajo la División de Emergencias de Producción y Cumplimiento, la División de Programas de Conservación y Medio Ambiente y la División de Apoyo a los Precios. También se desempeñó como Asesor Principal del Secretario en programas de Productos Básicos del Título I, asuntos de legislación agrícola y asistencia por desastres antes de ser nombrado Administrador de la RMA en 2013. Willis trabaja en la Facultad de Ciencias Agrícolas y Aplicadas de la Universidad Estatal de Utah y como propietario de Ranchers Insurance.

"Conozco de primera mano los desafíos que enfrentan los productores en la industria agrícola y el importante papel que desempeña el seguro de cosechas cuando se trata de proteger y garantizar el futuro de las operaciones agrícolas exitosas", dijo Willis. "Mi experiencia con el USDA y mi experiencia en seguros de cultivos me permitirán representar los mejores intereses de los productores a los que servimos".

Donna King, representante de seguros, comenzó con King Crop en 2011 después de una carrera de veinte años con The Washington Post. Se graduó de Wor-Wic Community College. A lo largo de la carrera de King como especialista en seguros de cosechas, se ha centrado en brindar un servicio al cliente de calidad a los agricultores de la región del Atlántico Medio. Vive en Lewes, Delaware. Con la Agencia de Cultivos King, King vende y presta servicios de políticas para maíz, soya, frijoles lima, frijoles, maíz dulce, arándanos y melocotones, entre otros cultivos. King trabaja para garantizar que el programa de protección de los ingresos de toda la granja y el programa de micro granja estén disponibles para los productores de su área. Además, King ha sido un firme defensor de la disponibilidad de nuevas políticas, como el programa piloto de la RMA para la cobertura de mariscos y la Opción de Tormenta Tropical a través del endoso del Seguro de Protección contra Huracanes – Índice de Vientos. King también proporciona ventas y servicios a los ganaderos a través de las políticas de protección de riesgos ganaderos y de protección del margen bruto ganadero.

"El seguro federal de cultivos es una herramienta importante que puede ayudar a los productores a gestionar el riesgo en sus operaciones", dijo King. "Espero continuar mis esfuerzos para proporcionar una red de seguridad aún más fuerte que represente la diversidad de la agricultura en Nueva Inglaterra, así como en otras áreas geográficas".

Más información sobre la Junta de la FCIC

La junta de la FCIC incluye:

- Cuatro productores, al menos uno de los cuales es un productor de cultivos especializados.
 - Chris Bardenhagen
 - Howard James
 - Nicole Berg
 - Ryan Lankford
- Una persona involucrada en el seguro, a menudo un agente.
 - Donna King
- Una persona con conocimientos sobre reaseguro o regulación.
 - Brandon Willis

La Ley Federal de Seguros para Cultivos requiere que los cuatro miembros de la junta de productores provengan de diversas áreas geográficas y representen una sección transversal de los productos agrícolas.

Los miembros de la junta son nombrados por períodos escalonados de cuatro años y los miembros sirven hasta dos períodos.

Más información

Más información sobre la FCIC está disponible en el sitio [web de la RMA](#).

La RMA ha tomado numerosas medidas para mejorar el alcance del seguro de cosechas, incluida la inversión en la [educación sobre la gestión de riesgos y la](#) mejora de las opciones de seguro para los productores de cultivos especializados, orgánicos y urbanos. En 2024, la RMA invirtió [\\$ 4,1 millones](#) en Educación para la Gestión de Riesgos a través de asociaciones con organizaciones, como organizaciones sin fines de lucro y universidades de concesión de tierras, que proporcionarán capacitación y recursos para los productores sobre las opciones de gestión de riesgos. Los proyectos de asociación de este año llegarán a todos los estados de la nación.

El seguro de cultivos se vende y se presta exclusivamente a través de agentes privados de seguros de cultivos. Una lista de agentes de seguros está disponible en línea utilizando el [Localizador de Agentes](#) de la RMA. Obtenga más información sobre el seguro de cosechas y la moderna red de inseguridad agrícola en [rma.usda.gov](#).

USDA influye cada día en la vida de todos los estadounidenses de muchas maneras positivas. Bajo la Administración Biden-Harris, el USDA está transformando el sistema alimentario de los Estados Unidos centrándose más en una producción alimentaria local y regional más resistente, mercados más justos para todos los productores, garantizando el acceso a alimentos seguros, sanos y nutritivos en todas las comunidades, creando nuevos mercados y fuentes de ingresos para los agricultores y productores que utilizan prácticas alimentarias y forestales climáticamente inteligentes, realizando inversiones históricas en infraestructuras y capacidades de energía limpia en las zonas rurales de los Estados Unidos, y comprometiéndose con la equidad en todo el Departamento mediante la eliminación de las barreras sistémicas y la creación de una fuerza de trabajo más representativa de los Estados Unidos. Para aprender más, visite [usda.gov](#).

#

USDA es un proveedor, empleador y prestamista que ofrece igualdad de oportunidades.